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☆10月①全体学年委員会の報告☆ 

10月6日に開催され、学年委員さんの自己紹介をしていただきました。 

今年度は、各学部のPTA活動を縮小し、学年委員長の選出は行いません。また例年学年

委員の方には、広報部、厚生部、教養部、進路部のいずれかに所属して活動をお願いし

ていましたが、今年度は専門部の活動を自粛することになりました。 

難しいこともありますが、色々工夫しながら、子どもたちの為PTA活動を支えていただ

きたいと思います。 

一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

ＰＴＡ会長あいさつ 

 世の中が落ち着かない中ではじまった令和三年度ですが、１０月に第一回目の

全体学年委員会を無事に開催することができました。 

保護者の皆様におかれましては、日頃よりＰＴＡ活動にご理解・ご協力をいた

だきまして、誠にありがとうございます。 

どのような方法であれば安全に会議を開催することができるのか。今年度のＰ

ＴＡ活動をどのように進めていくべきか。役員一同で協議を重ね、校長先生はじ

め教職員の先生方のご協力・ご助言をいただきながらの開催となりました。 

既にご承知の通り、コロナ禍では充分な活動ができないと判断し、今年度は専

門部の活動を自粛することと致しました。しかし、ＰＴＡ活動をしないわけでは

ありません。すべてが元の生活に戻ることはまだ難しいですが、これからを見据

えて、工夫しながら、少しずつ先の未来へと繋がる活動を進めてまいりたいと考

えています。 

ＰＴＡ活動を通して、子どもたちが安全・安心に、そして学校生活をより良く過

ごすことができるよう、精一杯努めてまいります。 

引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

PTAだより 第１号 



 

～学年委員のご紹介～ 

 

小学部   １－１   山口さん 

    ２－２   樋上さん 

      ３－２   石堂さん 

    ４－１     浦田さん 

    ５－１   永谷さん 

    ６－２   渡邉さん 

 

中学部     １－１    鮎川さん 

    ２－１     藤野さん 

   ３－２  浦上さん 

   

高等部   １－３  上田さん 

    ２－２      乾さん 

    ３－１      藤中さん 

 

 

☆連絡☆  

今年度もバザーは中止の予定です。ただ、来年以降のバザーに向けて物品の提供をお願い

したいと思います。 

詳細は後日ご連絡しますので、よろしくお願いいたします。 

 

☆報告☆ 

〇7月30日 府支P 会長交流会 （場所:たかつガーデン） 

  12月に行われる対府懇談について、要望の内容が話し合われました。 

 

〇9月14日〜9月24日 全肢P 全国大会（WEB開催）がありました。 

 

 

 

 

                                  

 

          今後の予定 

11月 27日（土）  紅葉祭（小学部 1，3，5年生、高等部） 

11月 28日（日）  紅葉祭（小学部 2，4，6年生、中学部） 

 


